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本报讯（全媒体记者 陈军 通
讯员 杨勇）中兴大道高架桥自开放
通行以来，为安庆市民的交通出行带
来了极大的便捷。而高架桥下的中兴
大道下穿铁路桥工程却一直没有完
工，使得中兴大道（天柱山西路至兴
业路路段）无法通行。近日，不少市民

发现该工程已经完成主体工程，对于
何时能通车，市民表示十分期待。

11 月 29 日上午，记者来到中兴
大道下穿铁路桥工程现场。虽然现场
仍在进行封闭施工，可是远远望去，
下穿工程整体轮廓清晰可见，主路面
沥青已经摊铺，工人们和工程车辆正

在对路面进行平整，非机动车道施工
仍在进行中。

据悉，该工程因为涉及铁路运行
安全，需与铁路部门办理相关手续及
协议，所以耽误了工期。手续办理完
毕后，施工单位立即进场施工。

记者从市重点工程建设处了解
到，目前该项目现场正在进行沥青摊
铺及相关工程建设。考虑到该路段
的施工对市民交通出行的影响，市重
点工程处将全力协调，争取工程早日
完工。

中兴大道下穿铁路桥工程何时通车？
目前正在进行沥青摊铺及相关工程建设

本报讯（全媒体记者 方
芳）近日，市民郑女士向安庆晚
报热线咨询称，安庆市大多数
路口的右转弯信号灯已经设置
为圆屏灯，为何宜城路至市立
医院附近路口的右转弯信号灯
却设置箭头灯？给市民们的出
行造成不便。

“由于疫情的原因，市立医
院南北大门都禁止通行，目前
只有东面一个通道进入，这个
通道附近有两条斑马线。通
常我们驾驶车辆右转弯时也
会留意礼让斑马线，与这个通
道平行的就是人民路步行街，
因此将这边右转信号灯设置为
箭头灯是否合理？”郑女士感到
不解。

对此，安庆市公安局交警
支队秩序科科长张立勇表示，
右转弯信号灯是否设置为箭头
灯是要根据路口的实际情况决
定，正常情况下以圆屏灯为
主。如果路口非机动车量、行
人量以及安全隐患比较大，则
设置为箭头灯，驾驶员行经每
个路口时都要留意信号灯。“市
立医院这一路口十分复杂，医
院停车场较小，通常开出一辆
车才能开进一辆。如果右转
信号灯设置为圆屏灯，那么右
转车辆源源不断地开进，势必
导致从医院停车场到车行通道
的拥堵。同时这一路口的行人
量、非机动车量非常大，因此综
合这一路口的交通安全、人流
量和车流量等因素，所以右转
信号灯一直设置为箭头灯。”
张立勇解释说。

右转信号灯

为何设置箭头灯？

本报讯 （全媒体记者 项珍）
近日，市民反映，安庆市二院接种室
开着空调暖气接种新冠疫苗，而疫
苗存储条件是2-8℃，且全程都是冷
链运输。疫苗在这样的室温下是否
会影响接种效果？对此，市民表示
担忧。

对此，市二院预防保健科副科长
王美玲解释说，根据疫苗接种规范，
应在适宜的室温下接种疫苗。由于
近日气温降低，小学生接种疫苗时需
要脱衣操作，为避免小儿受凉，二院

接种点将空调温度调至24℃，未违反
规范要求。“我们的疫苗都是储存在
冷链箱里，冷链箱里有冰块且放置了
温度计，温度低于8℃，即时取出摇晃
后抽取接种于人体，这样的操作过程
疫苗不会变质。”王美玲说。

11月27—28日，记者先后走访
了市二院、市三院、市四院、市立
医院等医院的新冠疫苗接种室，发
现有些疫苗接种点开了空调，有些
疫苗接种点并没有开空调。相关接种
点医护人员告诉记者，这几日天气晴

好，气温有所回升，室内体感温度比较
适宜，因此没有开空调，一旦气温降
低，也会采取开空调取暖等措施。

环境温度升高对疫苗接种是否
有影响呢？市疾控中心免疫预防科
科长万江顺告诉记者，根据国家《预
防接种工作规范》，预防接种门诊是
需要配备取暖、防暑降温设备，以保
证接种环境温度适宜。并且新冠疫
苗稳定性研究结果显示，疫苗在常温
下也可保存多日，其检测结果符合相
关质量标准。

“疫苗从冷藏箱中拿出来再接种
到人体，最多1-2分钟时间。根据要
求，如果疫苗瓶开启后超过1小时未
用完，我们就会将剩余疫苗进行废弃
处理。不论是疫苗保存、接种，还是
接种环境温度调节，预防接种门诊都
是严格按照相关规范来操作的，且安
全可靠。因此，市民完全不必担心冬
季取暖条件下疫苗接种会失效。”万
江顺说。

接种室开空调影响疫苗效果？
相关部门：不影响，常温下也可保存多日

本报讯（全媒体记者 方芳）近
日，市民王先生向安庆晚报热线反
映，称其晚上骑行经过独秀大道大润
发超市至紫峰大厦路段时，道路两旁
的路灯都不亮，尤其是道路西侧的辅

路，一到晚上漆黑一片，给居民们的
出行造成不便。

11 月 28 日晚上 7 时，记者骑行
至独秀大道和规划二路交叉口，看
到道路两边的路灯均没有点亮。随

后，记者又沿着独秀大道西侧辅路
继续往皖江大道方向骑行，大约一
百多米的路段虽然有8对路灯，但也
都没有亮。对此，附近的市民告诉
记者，这段路灯已经有很长时间都
没有亮过，夜晚骑行经过很不安全。

记者将这段路灯的情况反馈给
市路灯管理所，所长周勇表示，将立即
安排工作人员现场排查，恢复照明。

独秀大道百米路段路灯“失明”

目前网络媒体蓬勃发展，信息满天飞，如
何在海量的信息里寻求真实且权威的信息成
为市民们的迫切需求。

作为安庆市主流权威媒体，帮助公众辨
真伪、明是非，是我们的职责。为此，本报特
开设《求证》栏目，对各类争议新闻、疑点事件
进行求证，力求通过严谨核实与深入调查，澄
清事实，阻击谣传，还公众事实真相。


